

Infolettre

Numéro 27

Septembre 2019

1. Les prochains rendez-vous :

7 septembre, spectacle du 50^e anniversaire de l'UQTR
10 septembre, Méchoui de la rentrée. Une invitation du SPPUQTR. Pavillon Nérée-Beauchemin à 11h30
2 octobre, déjeuner
6 novembre, déjeuner
12 novembre, prix aux retraités remarquables
4 décembre, repas de fin d'année 2019
18 janvier, déjeuner
19 février, déjeuner
18 mars, déjeuner
15 avril, Assemblée générale des membres et repas

2. Retraités remarquables. La troisième édition de l'attribution d'un prix à deux retraités remarquables aura lieu le 12 novembre à l'Atrium de l'UQTR, à l'occasion de la cérémonie qui témoigne la reconnaissance de l'Université envers les récents retraités et les employés qui ont donné 25 ans de services.
3. À l'automne 2018, deux professeurs, retraités de l'UQUÀM et de l'Université de Montréal, ont interpellé les associations de professeurs retraités des universités québécoises pour connaître leur opinion sur la fondation d'un nouveau regroupement qui aura à définir ses objectifs. Comme plusieurs d'entre elles ont montré un intérêt, les promoteurs ont diffusé un questionnaire. Bien que les résultats restent à valider par chacune des associations, ils sont joints à cette infolettre. Il est donc possible de comparer et de situer chacune des associations en regard de cet ensemble, de voir ce qui les distingue. Cet automne, notre association sera à nouveau interpellée pour donner suite ou non à un éventuel regroupement. Il sera bon d'en discuter lors de nos rencontres.
4. Cotisation des membres. Le nombre de membres qui ont payé leur cotisation de l'année 2019 a chuté de façon dramatique, passant de 100 en 2018 à 75 en 2019. Nous n'en connaissons pas les raisons. L'absence de diversité dans les activités, l'éloignement de Trois-Rivières, le faible recrutement des nouveaux retraités peuvent certainement être évoqués. Ci-joint le formulaire d'adhésion.

5. Fêtes du 50^e. La cible initiale était de « vendre » 3000 places. En date du 22 août, seulement la moitié avait été achetée. En fait, environ 700 furent réservés pour des dignitaires et invités, et environ 800 ont été vendus. De ce nombre, 217 seulement furent acquises par des employés, mais aucun par les professeurs actifs.

Jean Roy
Président